





# Edita manual para preparar una tesis

2249608

El abogado Samuel Durán Bächler, profesor de Derecho Internacional Público de la Universidad de Concepción, es el autor del manual "Cómo preparar una tesis" (155 páginas), editado por la Editorial de la Universidad de Concepción. El docente ha sido también profesor del Programa de Magister en Derecho Internacional de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile. Ha obtenido los grados de Bachelor of Arts in Economics, University of Kansas, Lawrence, Estados Unidos; es Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales de la U. de Concepción; Master of Laws Comparative and International de Southern Methodist University, Dallas, Texas, y de similares grados también en Suiza y Francia. Autor de numerosos artículos y varios libros de su especialidad, la Editorial Universitaria penquista le publicó anteriormente su obra sobre "La Doctrina Latinoamericana del *Uti Possidetis*".

Respecto del manual sostiene que lo motivó, para realizarlo, el hecho que ha comprobado que muchos egresados de distintas carreras universitarias no se titulan por no saber cómo enfrentar el problema de hacer una tesis. Comenzó hace pocos años, cuando al cabo de 35 años de docencia, durante los cuales trabajó en varias escuelas, donde lo tocó patrocinar memorias en distintas especialidades, se dio cuenta de las dificultades que encontraban los estudiantes. "Empecé a tomar notas de los problemas que tenían los alumnos, de las preguntas que me hacían y de las correcciones que yo tenía que hacer, y llegué a la conclusión que los problemas que enfrentan los alumnos son los mismos, en cualquier especialidad". En un momento pensó hacer un manual para la Escuela de Derecho solamente, después prefirió hacer algo general y básico que fuera de utilidad en cualquiera disciplina. "Este manual sirve para cualquier alumno que tenga que preparar una tesis, una



• Abogado Samuel Durán, autor de un libro que orienta sobre cómo organizar un trabajo o tesis de titulación.

los que tiene que recurrir en la especialidad, técnicas propias de la disciplina, métodos adecuados, entonces, obviamente se pueden preparar textos especializados en la misma línea, como manuales. Pero lo básico está en el manual que acabo de publicar. He tratado de matizar con ejemplos tomados de todas las especialidades para dar esa sensación de generalidad".

Agrega que en otros países, especialmente Estados Unidos, existen varios textos sobre la materia. En castellano, en cambio, son muy escasos, asegura. "Hay una que otra traducción de textos europeos pero, que yo sepa, en Chile es la primera vez que se publica un texto adaptado a nuestras necesidades". ¿Por qué no se había hecho nada antes, por una falta de visión? "No creo. Pienso que es por una falta de mercado. En Estados Unidos se edita uno, se sacan 5 mil ejemplares, se agotan al instante y se imprime una nueva edición de 5 mil ejemplares y también se venden. En Chile, en cambio, uno escribe un texto jurídico, publica 500 ejemplares y apenas se venden, si es que se venden. Ese es nuestro mercado. Publicar este manual no es ningún negocio ni para el autor ni

el día. Concepción, 30-VII-1990 p. 2.

ACTIVIDAD CULTURAL 0001801A7

# Editan manual para preparar una tesis [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Editan manual para preparar una tesis [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile